



Christoph Appel

55 Jahre alt, geboren im Steigerwald und wohnt seit 1992 in Obertheres.

Verheiratet, 3 Kinder und 3 Enkelkinder

IT-Koordinator und Betriebsratsvorsitzender bei der DAHW Deutsche Lepra- und Tuberkulosehilfe e.V. in Würzburg

Aktiv in der "for Future" Bewegung und anderen Gruppierungen für Klimaschutz.

Mitglied bei den Grünen seit 2018 Sprecher im KV Haßberge seit 2018 – 2024 Schatzmeister im KV Haßberge seit 2024 Seit 2019, Sprecher/Schriftführer OV Theres

Themen: Klimaschutz und Klimagerechtigkeit, Natur- und Umweltschutz,

Bewahrung der Demokratie

Leitspruch: Wer sich nicht bewegt, kann nichts bewegen.

Bewerbung als Beisitzer im Bezirksvorstand

Liebe Freundinnen und Freunde,

Als ich 2018 den Grünen beigetreten bin und völlig ungeplant den Posten als KV-Sprecher übernommen hatte, war mir schnell klar, dass es viel zu tun gibt.

Ich habe in den 2 Jahren meiner ersten Amtszeit, unseren KV aus dem "Dornröschenschlaf" geholt und Strukturen geschaffen wo fast keine mehr vorhanden waren.

Die ersten beiden Jahre waren sehr hart und aufreibend, aber die Arbeit hat sich aber gelohnt. Seit 2020 haben wir im KV Haßberge eine engagierte, schlagkräftige und hochmotivierte Vorstands-Crew, mit Menschen, die anpacken und sich nicht wegducken, wenn es schwierig wird.

Gemeinsam haben wir für unseren KV viel erreicht und bewegt. Wir haben Mitglieder motiviert sich einzubringen, die Mitgliederzahl bis heute fast verdreifacht, aktive Strukturen zu schaffen, 5 neue Ortsverbände gegründet und ein Kreisbüro in Haßfurt gefunden und etabliert.

Nichts davon schafft man alleine, sondern all das war nur durch ein gutes Team möglich. Allerdings braucht ein Team immer eine Person, die das Team organisiert und strukturiert, Ideen bringt, wenn mal keine vorhanden sind, dem Team den Rücken stärkt und da ist, wenn Not an der Frau oder am Mann ist. Genau das war und bin ich mit Leib und Seele. Einer meiner Kollegen in der Vorstandschaft hat es einmal wie folgt ausgedrückt "Der Christoph ist unsere Lokomotive, die uns mit sich zieht und voranbringt". Ich glaube das trifft es ganz gut, wenn ich auf die 6 Jahre schaue, in der ich Sprecher war. Mein Motto war immer "Da sein, wenn Du gebraucht wirst, Menschen motivieren, als Vorbild voran gehen".

Für mich ist es daher eine logische Konsequenz, mein Engagement und meine Motivation für die Partei, nun auch auf Bezirksebene zur Verfügung zu stellen. Es wäre mir eine Herzensangelegenheit -wo immer ich kann- das Team im Bezirksvorstand zu unterstützen.

Gerne würde ich mich im Bezirk einer aus meiner Sicht sehr wichtigen Aufgabe und Herausforderung widmen. Wir brauchen mehr und stärkere Vernetzung innerhalb der Grünen im Bezirk. Ohne gegenseitige Rückendeckung und Unterstützung kommen wir nicht voran. Egal ob als Grüne auf dem Land oder in der Stadt, nur mit echtem "Wir gemeinsam" meistern wir die Herausforderungen und schaffen so den dringend nötigen Wandel in vielen Bereichen. Es gibt so viele kluge und engagierte Menschen bei uns im Bezirk, die in ihren Kreisverbänden gute und wertvolle Ideen haben und diese umsetzen. Meine Vision ist es diese positive Energie auf den ganzen Bezirk auszuweiten und Ideen die gut funktionieren auch in andere Kreisverbände zu transferieren. Lasst uns gemeinsam an dieser Idee arbeiten.

Liebe Grüße Euer Christoph